
Beschluss: 

Herr Dr. Tauras führt in das Thema ein. Anschließend stellt Herr Köwer die Pläne via Beamer-
Präsentation vor. 
 
Herr Rahlf bewertet die Vorlage in seinen folgenden Ausführungen kritisch. 
 
Er plädiert für eine vorherige ausführliche Diskussion, auch in den Stadtteilbeiräten.  
 
Herr Sundermann erklärt, dass die vorgestellten Maßnahmen für die SPD-Fraktion zu weitgehend 
seien. 
 
Herr Heilmann erläutert und ergänzt für die Verwaltung und beantwortet in diesem Zusammen-
hang auch die Fragen von Herrn Riemenschneider (Hofeinfahrten, Busverkehr, Verkehrsrege-
lung). Er geht dabei auch auf den Radverkehr auf dem Großflecken ein. 
 
Herr Klimm, Stadtteilbeirat Faldera geht in seinem folgenden Beitrag u. a. auf die Notwendigkeit 
der Stärkung des ÖPNV ein. 
 
Herr Dr. Reith plädiert abschließend für eine komplette Sperrung des Großfleckens. 
 
Auf Vorschlag von Herrn Hörst wird Ziffer 1. des Antrages wie folgt geändert: Das Wort „Kern-
aussagen“ wird durch das Wort „Ziele“ ersetzt. 
 
Abstimmung zu Ziffer 1.: Einstimmig 
 
Abstimmung zu Ziffer 2. - 4.: Einstimmig 


